

# Walt Disney World: las 10 nuevas atracciones que llegarán a Orlando

Walt Disney World Resort continúa innovando. Aquí 10 importantes novedades de los parques de Orlando. Gran expansión en Magic Kingdom.



**W**alt Disney World Resort comunicó las últimas y próximas novedades del complejo para 2024, 2025 y más. Se destaca la megaampliación de Magic Kingdom, que contará con nuevos territorios temáticos y atracciones.

**1 El mundo de Monsters Inc. en Disney's Hollywood Studios**  
 El mundo de Monsters, Inc. llegará a Disney's Hollywood Studios a través de un territorio temático completamente nuevo.

Siguiendo la trama de la película de Disney y Pixar, los humanos serán invitados a visitar el área debido a que los adorables monstruos precisan risas para dotar de energía a la ciudad. Vale destacar que aquí se construirá la primera montaña rusa suspendida en un parque de Disney. Las obras darán inicio en 2025.

**2 Tiana's Bayou Adventure**  
 La atracción tiene como protagonistas a los personajes del filme "La princesa y el sapo" e invita a los usuarios a desplazarse sobre el agua a bordo de troncos flotantes, mientras se maravillan con las figuras de Tiana y sus amigos en medio del ambien-

te festivo característico de Nueva Orleans.

### 3 La Sirenita tendrá su propia aventura musical

Con fecha de apertura prevista para mediados de 2025, "The Little Mermaid - A Musical Adventure" es el nombre de la próxima gran atracción de La Sirenita en Walt Disney World Resort. Se trata de un nuevo show que tendrá lugar en Animation Courtyard, en Hollywood Studios.

Cabe destacar que el nuevo espectáculo va de la mano de innovaciones tecnológicas para mezclar técnicas clásicas del teatro negro con métodos de vanguardia, como la captura de movimiento en vivo.

### 4 Cars llega a Magic Kingdom

El área de Frontierland se revitalizará con la llegada de un área dedicada a Cars, donde encontra-

rán a personajes como el Rayo McQueen y sus amigos. Con estos cambios, los ríos de América y la isla de Tom Sawyer se transformarán en terrenos vastos y accidentados que invitarán a participar de carreras en compañía de algunos de los autos más emblemáticos de la franquicia.

### 5 El desfile nocturno Disney Starlight

El nuevo desfile nocturno Disney Starlight: Dream the Night Away comenzará a mediados de 2025. Según sus mentores combinará lo mejor de la tecnología con un toque de nostalgia Disney. Así, abarcará filmes de Walt Disney Animation Studios como Peter Pan, Encanto, Frozen y Moana.

### 6 La taberna de Piratas del Caribe

Disney confirmó que la taberna temática de Piratas del Caribe

abrirá en Adventureland, a fines de 2025. Una experiencia inmersiva que expandirá las historias relacionadas con la clásica atracción Pirates of the Caribbean.

### 7 Test Track renovado

La atracción contará con seis exhibiciones que pondrán el acento en los vehículos y los inventores que han superado los límites para llevarnos a donde estamos hoy.

### 8 Zootopia tendrá su show en Animal Kingdom

El nuevo show basado en la película "Zootopia" tendrá lugar en el teatro de Tree of Life en Disney's Animal Kingdom.

La experiencia, denominada Zootopia: Better Zoogether, llevará a los espectadores a diferentes biomas que apenas se muestran en el filme original, guiados por la oficial Judy Hopps, Nick Wilde y otros personajes.

### 9 Abrirá Tropical Americas con una nueva atracción de Indiana Jones

En Animal Kingdom se creará el nuevo territorio Tropical Americas. Allí se levantará Pueblo Esperanza, una comunidad rodeada de exuberante vegetación y coronada por una gran fuente.

### 10 La familia Madrigal y la primera atracción de Encanto

En Tropical Americas también tendrá lugar la primera atracción con temática de Encanto, que recreará la casita del filme. Allí los visitantes se unirán a la simpática familia Madrigal el día que Antonio recibe su don especial: la capacidad de comunicarse con los animales. ●



**CONOZCA MÁS  
 DETALLES DE LAS  
 NOVEDADES AQUÍ**